



L'Hebdomadaire

« Développement de l'Energie Vitale »

Vol. 87

Site Internet : WWW.VOVINET.ORG
Email : quang-thang.trinh@wanadoo.fr

No. 867

Semaine du 19 Février 2012

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de L'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

La Méthode Spirituelle Juste

La Méthode Spirituelle Juste débloque la voie de l'évolution ;
Quand nous comprenons en profondeur la vie terrestre et la Voie spirituelle,
nous sommes gentils en notre cœur.
Retournons à la source de la marche à suivre du perfectionnement spirituel, en silence,
d'après la Contemplation-Méditative ;
Quand nous nous transformons profondément, nous nous sentons en toute quiétude.

Vi-Kiên.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Les Causeries de Bébé TÁM du 2/05/2002 au 8/05/2002

© Copyright by Lương Sĩ Hăng.

Chers amis,

La Rubrique Bébé TÁM est écrite avec la Conscience du Vide en relation avec la Lumière de Bonté de la Grande-Compassion. Elle est également un remède pour guérir les maladies de la conscience et pour dissiper les énergies-refoulées du cœur, du foie et des reins. Vous ne devez pas en enlever la moindre partie, quelle qu'elle soit ; les personnes possédant une conscience de spiritualité comprendront la profondeur de la Rubrique de Bébé TÁM.

J'espère, chers amis, que vous pratiquerez sérieusement et que vous comprendrez le sens du développement de la Spiritualité.

Respectueusement,
Bébé TÁM.

***Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique
"Les Causeries de Bébé TÁM"***

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique « Les Causeries de Bébé TÁM » dans les réunions aux Centres de Contemplation-Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons “ Joyeuses Activités !”. Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 17 Février 2012
C. d. T. : T.Q.T.

- 2-05-2002** **Question :** Que faut-il faire quand nous passons de la vie terrestre à la Voie spirituelle ?
- 3-05-2002** **Question :** Pourquoi les vibrations de notre cerveau sont-elles alourdies ?
- 4-05-2002** **Question :** Que faut-il faire quand nous manquons de loyauté ?
- 5-05-2002** **Question :** Le but du pratiquant spirituel de la Contemplation-méditative est de retourner vers où ?
- 6-05-2002** **Question :** Qu'est-ce que l'équilibre ?
- 7-05-2002** **Question :** Que faut-il faire lorsque la circulation sanguine au niveau du point « Oreiller de Jade » n'est pas encore débloquée ?
- 8-05-2002** **Question :** Est-ce que la personne manquant d'esprit peut nuire à la grande œuvre ?



2-05-2002 – Monaco (Principauté de France) – 06h50

Question : Que faut-il faire quand nous passons de la vie terrestre à la Voie spirituelle ?

Réponse : Quand nous passons de la vie terrestre à la Voie spirituelle, nous devons prendre la ferme résolution de nous perfectionner spirituellement afin d'évoluer.

Stance

Quand nous passons de la vie terrestre à la Voie spirituelle, nous devons pratiquer le perfectionnement spirituel ;

Quand nous prenons une ferme résolution dans notre conscience de perfectionnement, nous nous corrigons, nous nous délivrons de notre aveuglement
Et notre esprit pratique sans traîner en longueur.

Quand nous sommes équilibrés et que nous nous perfectionnons spirituellement, nous éliminons notre ignorance.

3-05-2002 – Amphion-les-Bains (France) – 07h40

Question : Pourquoi les vibrations de notre cerveau sont-elles alourdies ?

Réponse : Les vibrations de notre cerveau sont alourdies parce que les pulsions sexuelles sont en train de sévir dans notre for intérieur.

Stance

Quand les pulsions sexuelles sévissent, elles nuisent à notre for intérieur ;
En proie à l'avidité et à l'agitation, par nous-mêmes, nous les cherchons.

Si nous sommes avides de luxure, c'est parce que nous-mêmes ne changeons pas encore ;
Quand nous causons des tracas à nous-mêmes, nous ne pouvons pas jouir de la quiétude.

4-05-2002 – Montréal (Canada) - 07h40

Question : Que faut-il faire quand nous manquons de loyauté ?

Réponse : Quand nous manquons de loyauté, nous devons beaucoup pratiquer la Contemplation-méditative et nous repentir.

Stance

Les souffrances s'accumulent dans notre conscience de perfectionnement spirituel ;
Nous ressentons cognitivement que le monde des humains souffre à cause de la prison corporelle.

Notre corps doit supporter des maladies de toutes sortes ;
Avec un cœur sincère, nous nous perfectionnons spirituellement et nous nous corrigons ;
par nous-mêmes, nous analysons notre aveuglement.

5-05-2002 – Montréal (Canada) - 07h35

Question : Le but du pratiquant spirituel de la Contemplation-méditative est de retourner vers où ?

Réponse : Le but du pratiquant spirituel de la Contemplation-méditative est de retourner vers la Sphère Céleste.

Stance

La Sphère Céleste analyse clairement pour nous faire connaître notre Itinéraire ;
Quand nous analysons clairement la vie terrestre et la Voie spirituelle, nous nous analysons.
Sur la voie du perfectionnement spirituel, notre sérénité est nécessaire ;
Quand nous réalisons l'Ascèse Spirituelle, nous comprenons notre Itinéraire.

6-05-2002 – Montréal (Canada) - 06h35

Question : Qu'est-ce que l'équilibre ?

Réponse : L'équilibre est sans excès ni déficit.

Stance

Le Principe de Vérité est ni en excès ni en déficit ;
Quand nous pratiquons véritablement et justement, il n'y a pas d'usure.
En aimant tous les êtres, nos sentiments sympathisent ;
Quand nous réalisons l'Amour-véritable, nous devenons nettement clairvoyants.

7-05-2002 – Montréal (Canada) - 07h25

Question : Que faut-il faire lorsque la circulation sanguine au niveau du point « Oreiller de Jade » n'est pas encore débloquée ?

Réponse : Lorsque la circulation sanguine au niveau du point « Oreiller de Jade » n'est pas encore débloquée, nous devons masser derrière la nuque avec notre main 36 fois après l'Ascèse Spirituelle ; peu à peu, nous réduirons ce blocage.

Stance

Quand nous manquons de pratique de la Respiration Cyclique Sans Rétention de Souffle,
notre circulation sanguine ne se débloque pas encore.
Réalisons la Respiration Cyclique Sans Rétention de Souffle en opérant un tour complet ;
Développons notre esprit et notre cœur par la connexion des méridiens.
Quand nous évoluons avec sincérité, nous jouissons de la quiétude en notre conscience.

8-05-2002 – Montréal (Canada) – 07h30

Question : Est-ce que la personne manquant d'esprit peut nuire à la grande œuvre ?

Réponse : La personne manquant d'esprit est très facilement en proie à la colère stupide et encline à nuire à ses interlocuteurs.

Stance

Quand nous manquons d'esprit, notre pensée n'est pas tranquille tout au long de notre Itinéraire.

Quand nous ne sommes pas courageux dans notre cheminement spirituel,
notre esprit n'est pas clairvoyant.

Les sentiments de la vie terrestre intensifient notre recours aux actes ;
Ils engendrent des malheurs et nous avons des difficultés pour avoir la quiétude ;
ils créent nos supplices.